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Zuschauertribünenerweiterung Sporthalle Gesamtschule Chorweiler 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Die Sporthallen in Köln (außer Kölnarena) sind alle nicht wirklich für viele Zuschauer ausge-

legt. Auch bei der, u.a. vom  Handballclub aus Longerich, genutzten, linkseitigen Sporthalle 

in der Gesamtschule Chorweiler, ist nur eine geringe Zuschauerbeteiligung möglich. 

Der Handballclub aus Longerich gehört zu den Spitzenmannschaften im Raum Köln, was 

jedoch eine zusätzliche Finanzierung durch Eintrittsgelder notwendig macht, um auch be-

ständig in diesen Ligen mitzumischen, die quasi einen Halbprofibetrieb darstellen. 

Die Zuschauer haben sich über den Aufstieg im letzten Jahr gefreut und kamen zahlreich – 

leider musste, wegen Überfüllung der Tribüne, vielen Zuschauern der Eintritt verweigert wer-

den. 

 

Um den Spitzenhandball in Köln, speziell im Bezirk Chorweiler, zu halten, ist es notwendig, 

die Sporthalle und Tribüne der HBG Merianstr. optisch und funktionell  aufzuwerten.  

Eine Möglichkeit wäre, die  Holzwand hinter den Tribünenteilen bis zu einer Höhe von 2,5m 

zu entfernen. An diese freie Fläche könnte dann z.Bsp. ein Gitter mit einer Höhe von 1-

1,20m sowie ein Fangnetz, das die komplette offene Fläche abdeckt, wie es in der Sporthalle 

im Nippeser Tälchen, schon erfolgreich eingesetzt wird. 

Dies könnte zu einer Steigerung der Zuschauerkapazität von geschätzten 100 bis 150 Per-

sonen führen 

  

Frage an die Verwaltung: 



 - 2 - 

 

 

 Ist ein Umbau der Tribüne nach dem Vorbild in Nippes möglich?  

 

o Wenn ja, wann könnte ein solcher Umbau in erfolgen? 

o Wenn nein, gibt es andere umsetzbare Möglichkeiten, die Zuschauerkapazität der 

Tribüne  

in der Sporthalle zu erhöhen? 

 

 

 

Wilfried Neumann                          Wolfgang Kleinjans 

Vorsitzender           Vorsitzender 

CDU-Fraktion                                 Fraktion Bündnis90/Die Grünen 

 

 


	Datum
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

